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[350] 自立支援法の話  2008年3月5日 21時10分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ネットで自立支援法に関する話出ていたので、投稿します。 
 
［私のあんしん提言］障害あっても働かせて 
 
八代 英太さん（前衆院議員） 
 
 高齢者も障害者も、みんなが暮らしやすい「ユニバーサル社会」への課題を、福祉に
詳しい前衆院議員の八代英太さんに聞いた。（聞き手・小畑洋一） 
 
 ――障害者施策の現状を、どう見るか。 
 
 「高齢化で心身の機能が衰える人は増える。また、社会が複雑になるにつれ、心の
病も増えており、だれもが障害を負う可能性がある時代なのだから、セーフティーネッ
トは充実させなければならない。すべての国民が尊厳を持って生きられるように、国は
責任を果たすべきだ。そのための制度、法律が作られてはいるが、まだ十分ではな
い」 
 
 ――「障害者自立支援法」の評価は。 
 
 「障害者も、働いて自立して人生を選択していく――という法律の考え方には賛成
だ。問題は、そのサポートをだれがどうやるか、ということ。サービス利用の１割負担
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は、所得がある人なら抵抗はないが、多くの障害者はなかなか働けないし、いくら働い
ても収入が少ないという人が目立つ。少額の障害基礎年金に頼ってやっと生活してい
る中で、サービス費用の１割を待ったなしで引かれるのでは、映画も見られないし、音
楽も聴けない。所得保障が基盤にないと、自立は難しい」 
 
 ――何が就労の壁になっているのか。 
 
 「周囲の『未理解』が、最大の問題だ。障害者でも、様々な能力があり、できることは
たくさんある。企業はそれを見極めないで、国に言われるから仕方なく雇用しているの
が現状だ。ドイツでは、訓練センターで本人の希望を聞いて業種、職種を絞り、必要な
訓練や教育を行ったうえで、企業が雇用する仕組みがある。日本も、もっと企業が社
会的責任を重視して、積極的にかかわって欲しい」 
 
以下省略 （３月４日 読売新聞） 
 
皆さん、様々な意見があると思いますが、投稿します。 
仕事の話嫌かもしれませんが、大切な問題だと思います。 
 

[349] おはようございます。朝永です。  2008年3月5日 8時16分

朝永振一郎 さん  e-mail 

昨日久しぶりに三丁目に伺いました。 
 
懐かしい方にお会いでき、懐かしいメンバーさんのお話もできて、朝永も大変楽しい・
嬉しい時間を過ごさせていただきました。 
 
実は朝永は「へこむ」と、三丁目へ足が向きます。 
 
ですので、管理人さん！暖かく迎えてくださって、本当にありがとうございました！！！
故郷です…。 
 
これからも管理人さんらしく、いつもの管理人さんのように居てください！！！ 
 
いろいろなことがあるかと思いますが、ふぁいと～！！！

[348] 静岡の話  2008年3月4日 19時26分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、またまた国士無双です。 
 
ネットを見ていたら面白い記事があったので、投稿します 
 
【静岡】農家に障害者派遣し収穫、買い取り スズキがビジネスモデル確立  
中日新聞 2008年3月1日 
  
 障害者を雇用する特例子会社で採用した知的・精神障害者らを農家に就労派遣し、
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収穫した作物を買い取って給食に活用する、というスズキが確立したビジネスモデル
の運用が２９日始まり、浜松市南区の本社・高塚工場の社員食堂厨房（ちゅうぼう）に
早朝、キャベツ７０キロと葉ネギ１０キロが運び込まれた。段階的に品目や量を増やす
計画で、地産地消を後押しする取り組みとして注目される。  
 
 企業、福祉、農業が連携したモデルは、特例子会社「スズキサポート」を核に、市内
の農家が協同で立ち上げた農産物販売会社「ゆめ市」が、障害者の雇用促進に努め
る特定非営利活動法人（ＮＰＯ法人）「ユニバーサル園芸ネットワーク」などのアドバイ
スを得て立ち上げた。 
  
 初めての納入日となったこの日は、ゆめ市の会員農家ら１５人が野菜を届けた。葉
ネギを栽培する農業法人「アトップ」の徳井厚夫社長（５６）は「地元で大きな取引先が
確保できてありがたい。ほかの企業にも波及してくれれば」と期待を込めた。スズキの
松永和己常務は「地元に貢献できる事業として、できる限り継続していきたい」と話し
た。 
 
 スズキサポートは昨秋、関連会社にも派遣先を広げられる「特定労働者派遣事業」
の認可を取得し、障害者８人を市内３農家に派遣している。そこで採れたキャベツ（月
間１１００キロ）と葉ネギ（１４０キロ）を、スズキ生協が「ゆめ市」から購入して給食用に
納める。大手メーカーが雇用した障害者を農業分野に派遣するケースは珍しく、農作
物を買い取るレベルまでシステムを確立したのは全国でも初めてという。 
 
農家は大変かもしれませんが、いい試みだと思います。 
ネット情報ばかりで申し訳ありませんが、何かの参考になればと思い投稿します。 
 
 
 

[347] 満腹、満腹、国士無双(^_^)＆「広島の前田」  2008年3月4日 17時45分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
 今日は、久しぶりに会う学生時代の旧友と池袋のサンシャイン通りにある「大福来」
という、中華のお店に行きました。 
 この店は、国士無双が某銀杏のメンバーさんとメールで連絡取り合っていて教えて
いただいたお店です。 
 中華のバイキング形式で、中華の料理、たらふく食べて来ました(^_^)１０００円でラン
チ食べ放題で旧友と談笑しながら、楽しいひと時を過ごしました。 
 皆さん、機会があれば銀杏の仲間同士や、行事でも行っても面白いと思いました。 
  
 さて、本題に入りますが、その後、旧友と喫茶店でコーヒーを飲みながら、プロ野球
の話ずっとしていました。今年は、数多くの日本人プロ野球選手が大リーグに行くの
で、この選手は活躍する、いや無理だなどと、話してきましたが、最後はイチローの話
になり、川上哲治はイチローのことを球聖といっていると国士無双が言うと、旧友は去
年のメジャーリーグオールスターゲームでのイチローのランニングホームランでＭＶＰ
を獲得したことを引き合いに出し、やはり球聖かもしれませんねと話はまとまったと思
いました。 
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 ところが、国士無双が、イチローはマスコミから「天才、天才」と言われているが、イチ
ローにとっての天才は「広島の前田だ」、落合中日監督も今年カブスで３番が予定され
ている福留に見習うべき左打者は「広島の前田」だけだ。とアドバイスしたといい、近
代日本プロ野球の左右の天才的バッター二人が、天才だと認める「広島の前田」の話
題が出て話は大いに盛り上がり、アキレス腱を痛めなければ、今頃、前田はメジャー
で首位打者を取っている、あの怪我さえなければ・・・とお互い天才打者、前田の苦難
の道のりを、語り合い、前田のように前向きに行こうと意気投合し別れました。 
 
 これから暖かくなり球春間近です。 
 今年もプロ野球や大リーグで素晴らしいドラマが見られ、私たちに大きな希望与えて
くれると思います。 
  
 野球に興味ない方は関心ないかもしれませんが、国士無双の大きな楽しみなので
投稿します。 
 
 ではでは、明日から、仕事、大忙しですが、満腹スタミナで頑張るぞ～！！ 
 

[346] 嬉しい来客。  2008年3月4日 15時41分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
最近、少しづつ暖かくなってきましたね。来週の伊豆旅行では少し早い春を 
感じれるのではないかと楽しみにしています。 
 
 今日は嬉しい来客がいらっしゃいました。 
この掲示板でもお馴染みの「朝永振一郎」さんです。 
お仕事がお休みだったらしく寄って下さったとの事でした。 
 
もともと管理人が新人職員として銀杏企画に来た頃に知り合った 
メンバーさんで2人で昔の話をしながら楽しい時間を過ごさせてもらいました。 
旅行の準備やらで忙しい中、元気を分けて貰えた様な気がします。 
 
朝永さん「ありがとうございました」 
 
お仕事の方も大変でしょうが頑張って下さい。 
 
 
※最近の掲示板はみなさんの趣味などの話題も多くとても楽しいですね。 
 
では、また。

[345] 最近、ＤＶＤを買いました！久々！  2008年3月4日 10時49分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

ポール・ニューマンの「ロイ・ビーン」（邦題）「the life and times of judge Roy Bean」（原
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題？？？）です。 
 
ニューマンの出演作品の中で、一番好きです。 
 
ニューマンといえば、「アクターズ・スタジオ」の盟友、マーロン・ブランドとジミー・ディー
ン。 
 
朝永は、断然ブランドの大・大・大ファンです。 
特に「波止場」のブランドは最高！！！ 
 
未だハンサムだった頃の渋いブランドが観れます！！！

[344] 本と映画とテレビについて  2008年3月4日 0時33分

椿三十郎 さん  e-mail 

 私の読書量は大した事はありません。映画に関する知識も大した事はありません。
でも映画は嫌いではありません。本と映画では、映画の方が好きです。一つの理由
は、（多くの場合）二時間で一本の映画を観る事は出来るが、二時間で一冊の本を読
む事は出来ないからです。もう一つの理由は、（多くの場合）映画の方が本よりも内容
が簡単だからです。でも私の人生に影響を与えたのは映画よりも本の方だ、と思いま
す。テレビは私は嫌いです。（多くの場合）テレビは映画（ミニシアター系の「良質」な映
画）よりも反動的だからです。映画関係者の皆さん、映画を侮辱するつもりはありませ
んが、不快感を与えたとしたら申し訳ありません。

[343] 北海道の話  2008年3月3日 19時38分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、またまた、国士無双です。 
 
ネットを見てたら面白い記事あったので投稿します。 
 
障害者支援企業2000社に 11年度目標 工賃増へ道が素案（北海道新聞 
03/02 07:22） 
  
 道は、授産施設などで作業する障害者の工賃を増やすため、障害者を支援する企
業を二○一一年度までに二千社とするなどの目標値を盛り込んだ「北海道働く障がい
者応援プラン」の素案をまとめた。昨年度施行された障害者自立支援法により負担が
増えた障害者の収入アップ策の一環。積極的な支援を行った企業に対する認証制度
も新設する。  
 
 プランは、障害を抱え就職が困難なことから、道内の施設で雇用契約を結ばずに作
業している障害者を応援するのが狙い。道によると、こうした障害者の月額工賃は○
六年度で平均約一万五千円。道は工賃を一一年度までに倍の三万円以上に伸ばす
目標を定め、その実施計画として「応援プラン」を策定する。  
 
 プランでは《１》二千社の支援企業を公募・公表《２》すぐれた支援をした企業百社へ
の認証制度新設《３》六割の障害者施設で工賃向上計画を策定《４》全市町村でも支
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援策を策定・公表－などの目標を設定。「公募・公表」では、授産施設の製品を活用し
たりして障害者の仕事を増やした企業を募集し、支援内容を冊子やホームページで公
表する。認証制度は、支援内容が充実している企業を道が認定・表彰し、企業は認証
ワッペンを使って商品などをＰＲできるようにする。  
 
 このほか施設の作業を増やすための共同受注の仕組みとして、福祉団体や経済団
体による「マッチング機関」を新たに整備。企業の需要と授産施設が提供できる作業・
製品を把握し、相互に紹介する。プランは年度内に決定し、新年度から本格実施す
る。  
 
 障害者自立支援法は、施設で作業する障害者にも食費や光熱費、施設利用料を課
したため、障害者の収入アップ策が課題になっている。  
 
東京も何とか頑張って欲しいものです。 
（障害者と掲載されていたのでそのまま転載します） 
 

[342] 今日はぐっすり国士無双  2008年3月3日 18時59分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、棚卸で仕事、休みだったので、天気も良くて暖かく、散歩でもしようかと思って
いました。昨日１０時に寝ましたが、今日の午後１時までぐっすり眠ってました・・・ 
やはり、疲れはあるようです（トホホ・・・） 
 
明日は、久しぶりに会う友人とランチ食べ放題の店に行き、食で、気分転換といきたい
ところです。 
 
ブルーアイズさんも、何か悩み事解消されたようで何よりです。 
どうか、良き旅行になるよう楽しんできてください。 
 
管理人さんの書き込み、国士無双にも大変参考になりました。 
「自分で決めたことに自信を持つ」、とても大切なことだと思います。 
国士無双も、自分の生き方に自信を持って日々過ごして行きたいと思いました。 
 
ではでは、明日も銀杏かとは思いますが皆さん頑張って下さい！！

[341] 管理人さん、ありがとうございます  2008年3月2日 20時58分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。またまたブルーアイズです。 
 
管理人さん、ありがとうございました。 
 
おかげでここ数日の気になっていたことが楽になりました。 
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パスワード  削除番号    

ブルーアイズの気にしすぎのようです。 
 
どうもありがとうございました。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

350 記事削除
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